



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ACDFL publie un rapport mettant en évidence l'incidence économique du secteur des fruits et légumes frais du Canada

Le 5 octobre 2023 (Ottawa, Ontario) – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) a publié un rapport qui souligne l'empreinte économique de la chaîne d'approvisionnement en fruits et légumes frais du Canada.

Intitulé *L'empreinte économique du secteur des fruits et légumes frais du Canada*, le rapport de 2023 est rédigé par le Conference Board du Canada. Il fait suite à des études similaires menées en 2014 et 2017 et présente une évaluation exhaustive des contributions du secteur pour l'année 2022.

D'après le tout récent rapport, la contribution du secteur des fruits et légumes au PIB a augmenté régulièrement, passant de 11,4 milliards de dollars en 2013 à 13,9 milliards de dollars en 2016, pour atteindre près de 15 milliards de dollars en 2022. Le nombre d'emplois directs, indirects ou dérivés soutenus par le secteur est passé de 147 000 en 2013 à 185 400 en 2022.

En plus de ces résultats, le rapport révèle notamment ce qui suit :

- Les ventes à la ferme de légumes ont augmenté de 11,2 % par rapport à 2021 pour atteindre près de 1,6 milliard de dollars en 2022, tandis que les ventes de fruits ont grimpé de 15,3 % pour atteindre 1,4 milliard de dollars.
- Le secteur des fruits et légumes frais, y compris la chaîne d'approvisionnement et l'activité économique dérivée provenant des dépenses des employés, a apporté au total près de 4,1 milliards de dollars aux recettes publiques en 2022.
- L'activité économique engendrée par le secteur des fruits et légumes frais a produit près de 10 milliards de dollars en revenus de main-d'œuvre.

« Nous sommes fiers de représenter un secteur qui fournit aux Canadiens des fruits et des légumes frais, qui soutient l'emploi d'un océan à l'autre et qui apporte une contribution majeure à l'économie canadienne, a déclaré Ron Lemaire, président de l'ACDFL. Malgré les récentes difficultés qui ont menacé la sécurité alimentaire au Canada, les données de ce rapport illustrent clairement le rôle essentiel de notre secteur dans l'économie canadienne et la chaîne d'approvisionnement alimentaire, et les raisons pour lesquelles le gouvernement doit collaborer avec nous et appuyer les priorités de notre secteur. »

Outre l'analyse à l'échelle nationale, le rapport *L'empreinte économique du secteur des fruits et légumes frais du Canada* de 2023 analyse l'incidence économique dans certaines provinces clés, soit l'Ontario, la Colombie-Britannique, le Québec et les trois provinces maritimes.

Pour accéder au rapport *L'empreinte économique du secteur des fruits et légumes frais du Canada*, [visitez le site Web de l'ACDFL](#).



Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec :

Micken Kokonya

Gestionnaire, Communications et études de marché

Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Cellulaire : 613 878-3312

Courriel : mkokonya@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

L'ACDFL, dont le siège social se trouve à Ottawa, Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.